

Von der indirekten in die direkte Rede (1)

Name _____

Nathalie beteuerte, sie habe am Freitag gründlich die Klasse ausgefegt. Auf die Frage, wie es dann komme, dass unter manchen Bänken noch Schnipsel herumlägen, antwortete sie, die müsse jemand nachher hingeworfen haben. Als sie den Besen in die Ecke gestellt habe, sei jedenfalls alles sauber gewesen.

Der Lehrer fragte Johann, ob er nicht wisse, dass die Hausaufgaben zu Hause und nicht in der Schule zu erledigen seien. Sie würden nicht umsonst Hausaufgaben heißen. Johann meinte, er habe immer gedacht, man müsse sie im Haus machen und nicht in der Straßenbahn. Jedoch sei er immer unsicher gewesen, ob das auch für das Wartehäuschen der Straßenbahn gelte.
